

## El INPC gana amparos a propietarios de El Ejido

Écrit par Gaëtan Juillard

Jeudi, 10 Février 2011 10:59 -

---

Il n'existe pas de traduction pour le moment. Merci de votre compréhension.

María Arévalo, abogada del Instituto de Patrimonio Cultural, (INPC), da cuenta que magistrados de la ciudad han fallado a favor de la institución en diez acciones de amparo constitucional, planteadas por ciudadanos que se consideran perjudicados en sus derechos por cuanto un acuerdo de la ministra de Cultura, Erika Silva, declaró como bienes del patrimonio de la nación a algunos inmuebles en la zona de El Ejido.

[Más detalles en \*El Tiempo\*](#)